

Wahlkampfstart der Grünliberalen Winterthur

| Thema | Grünliberale kämpfen für einen Nationalrat aus der Region Winterthur |
|----------------|----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| Für Rückfragen | Michael Zeugin, 079 962 32 75, michaelzeugin@michaelzeugin.ch Beat Meier, 079 601 51 18, beat.meier@grunliberale.ch |
| Absender | Grünliberale Partei Winterthur, Postfach 1830, 8401 Winterthur www.winterthur.grunliberale.ch |
| Datum | 6. September 2011 |

Die Grünliberalen der Region Winterthur kämpfen mit einer starken Vertretung auf der Liste 6 und den beiden Spitzenkandidaten Michael Zeugin und Beat Meier für einen Grünliberalen Nationalrat aus der Region Winterthur – Und damit auch eine Stärkung der Region Winterthur.

Die Grünliberale startet mit viel Schwung in die Nationalratswahlen. Auf der Grünliberalen Nationalratsliste 6 stehen drei Kandidatinnen und drei Kandidaten aus der Region Winterthur. Mit Michael Zeugin (Kantonsrat und Gemeinderat) und Beat Meier (Gemeinderat) sind sogar zwei Vertreter auf den Spitzenplätzen positioniert. Mit Michael Zeugin (Platz 5) besteht die Chance auf einen grünliberalen Nationalrat aus der Region Winterthur. Und damit verbunden eine politische Stärkung der ganzen Region Winterthur in Bern. Dazu zählt am 23. Oktober jede Stimme aus der Region Winterthur.

Kandidaten aus der Region Winterthur

Mit dem Kantons- und Gemeinderat Michael Zeugin sind die Grünliberalen der Region Winterthur auf einem Spitzenplatz auf der Liste 6 vertreten. Michael Zeugin setzt sich seit Jahren für eine starke und selbstbewusste Region Winterthur ein. Dies hat er mit seinem Engagement im Grossen Gemeinderat Winterthur mehrfach unter Beweis gestellt: Mit seinem Einsatz für den Aufbau der Wirtschaftsbranche für Erneuerbare Energien und Energieeffizienz in Winterthur sowie mit seinem Engagement für den Erhalt und für die Stärkung des Werk- und Arbeitsstandorts Winterthur im Rahmen der Planungszone Neuhegi. Im Kern seines Handelns stehen die Verknüpfung von Ökologie und Ökonomie sowie die Stärkung Winterthurs als regionales Zentrum. Zum Beispiel mit der direkten S-Bahnverbindung von Winterthur nach Wetzikon, die nicht nur die Attraktivität des öffentlichen Verkehrs steigert, sondern auch den Wirtschafts-, Kultur- und Bildungsstandort Winterthur stärkt.

Mit Beat Meier (Listenplatz 9) befindet sich ein zweiter Kandidat in den Top 10 auf der Grünliberalen Liste 6. Beat Meier ist Gemeinderat in Winterthur. Als Agrarökonom setzt er sich beruflich seit über 20 Jahren mit Fragen zur Landwirtschaft, Raumplanung und Umwelt auseinander. Diese breite Erfahrung wird ergänzt durch sein langjähriges Engagement für eine umweltverträgliche und sichere Energieversorgung. Beat Meier sucht in der politischen Arbeit sachliche und parteiübergreifende Lösungen, um langfristig Wohlstand und Lebensqualität zu bewahren. Dabei stehen Wettbewerb und Eigenverantwortung im Zentrum. Als selbständiger Unternehmer will er auch die Anliegen der KMU in der Bundespolitik vertreten.

Die weiteren Kandidatinnen und Kandidaten aus der Region Winterthur sind: Katrin Cometta-Müller (Listenplatz 20), Christoph Ziegler (Listenplatz 26), Annetta Steiner (Listenplatz 27), Silvia Gygax-Matter (Listenplatz 32).

Politische Ziele – dafür arbeiten wir

Klimaschutz und neue Energiepolitik: Wir setzen uns für einen wirksamen Klimaschutz und einen schrittweisen Ausstieg aus der Atomenergie ein. Wir wollen in erneuerbare Energiequellen und Energieeffizienz investieren statt endliche Ressourcen zu verbrauchen.

Weil Freiheit und Verantwortung zusammengehören: Wunderschöne Landschaften und wertvolles Kulturland prägen die Schweiz. Um sie zu erhalten, wollen wir die fortschreitende Zersiedlung stoppen. Wir unterstützen deshalb griffige Massnahmen wie die Landschaftsinitiative, die Verdichtung in den Zentren oder die Mehrwertabschöpfung.

Starke Wirtschaft mit richtigen Anreizen: Leistung und wirtschaftlicher Erfolg sollen sich lohnen. Innovative Unternehmen und eigenverantwortliche Arbeitspartner sind Garanten für die erfolgreiche Entwicklung. Unternehmerische Freiheit ist untrennbar an Ethik und die Verantwortung für das eigene Verhalten und dessen Konsequenzen gekoppelt.

Wahlkampf breit abgestützt in der ganzen Region

Die Grünliberalen konnten sich seit den Kantonsratswahlen auch im Bezirk Winterthur Land auf breiter Basis verstärken und nutzen dies nun für die Nationalratswahlen. Mit Christoph Ziegler (Gemeindepräsident Elgg) stellt die Region Winterthur einen zweiten Kantonsrat. Mit der Sektion Seuzach/Hettingen/Dägerlen konnte, nebst der Sektion Stadt Winterthur, eine weitere Sektion gegründet werden. Zudem steht in Wiesendangen/Bertschikon eine weitere aktive Gruppe für Grünliberale Werte ein. Auch in Brütten besteht eine aktive Gruppe, die bereits einen ersten lokalen Amtsträger stellt und bei den Kantonsratswahlen einen schweizweiten Spitzenwähleranteil für die Grünliberalen von sensationellen 18% in der Gemeinde Brütten erreicht hat. Geplant ist, in der Stadt Winterthur sowie an allen aktiven Orten einen engagierten Wahlkampf zu führen.

Nebst dem klassischen Wahlkampf auf der Strasse werden die beiden Spitzenkandidaten zusätzlich einen aktiven Wahlkampf im Web führen. Dafür sind beide Kandidaten mit einer eigenen Homepage sowie einer optimierten Verknüpfung von verschiedenen Social-Media Plattformen aktiv im Web präsent. Eine Liste der Präsenzen finden Sie unten.

Angaben zu den Kandidaten

| Platz | Vorname | Name | Beruf/Titel | Öffentliches Amt | Ort |
|-------|-----------|----------------|----------------------------------------------------|----------------------------------------------|------------|
| 5 | Michael | Zeugin | Treuhandangestellter, M.A. (HSG) | Kantonsrat, Gemeinderat & Fraktionspräsident | Winterthur |
| 9 | Beat | Meier | Agrarökonom, Unternehmer, Dr. sc. ETH | Gemeinderat | Winterthur |
| 20 | Katrin | Cometta-Müller | Staatswissenschaftlerin, lic.rer.publ. HSG | Gemeinderätin | Winterthur |
| 26 | Christoph | Ziegler | Sekundarlehrer phil. I | Kantonsrat, Gemeindepräsident | Elgg |
| 27 | Annetta | Steiner | Umweltkommunikatorin, MAS communication management | Gemeinderätin | Winterthur |
| 32 | Silvia | Gygax-Matter | Politologin, lic.phil. | Gemeinderätin | Winterthur |

Web-Wahlkampf der Winterthurer Spitzenkandidaten

🍃 [Wahlflyer der Grünliberalen Bezirk Winterthur](#)

🍃 Web-Wahlkampf Michael Zeugin:

- 🍃 [Homepage](#)
- 🍃 [Facebook](#)
- 🍃 [Twitter](#)
- 🍃 [Google+](#)
- 🍃 [Youtube](#)
- 🍃 [Smartvote](#)
- 🍃 [Politnetz](#)
- 🍃 [LinkedIn](#)
- 🍃 [Wikipedia](#)

🍃 Web-Wahlkampf Beat Meier:

- 🍃 [Homepage](#)
- 🍃 [Facebook](#)
- 🍃 [Twitter](#)
- 🍃 [Smartvote](#)
- 🍃 [Politnetz](#)